# AEROPORT DE NOTRE-DAME DES LANDES :

Expulsion violente des opposants sur le terrain, entêtement du gouvernement Ayrault à poursuivre un projet inutile...

Les associations et syndicats vous convient à une

## CONFERENCE DE PRESSE

### Ce jeudi 25 octobre 2012 à 15h

Au siège de Greenpeace France – 13, Rue d'Enghien – 75010 PARIS (M° Strasbourg Saint Denis)

#### En présence de :

Jean-François Julliard, directeur de Greenpeace France

Aurélie Trouvé, co-présidente d'Attac France

Stéphen Kerckhove, délégué général d'Agir pour l'Environnement

Philippe Colin, porte-parole de la Confédération paysanne

Jean-Baptiste Aurault, président de Droit Au Logement

Morgane Créach, directrice du Réseau Action Climat France

Alain Dordé, membre du conseil fédéral des Amis de la Terre

Nadine Lauverjat, porte-parole de Générations futures

Didier Aube, Secrétaire national, responsable de la commission écologie de Solidaires

Ces représentants s'exprimeront sur la brutalité policière de ces derniers jours, le non-sens économique et environnemental de ce projet et la surdité des pouvoirs publics face aux protestations locales.

Une déclaration solennelle sera rendue publique et une lettre ouverte adressée à Jean-Marc Ayrault sera diffusée à cette occasion.

### **Contacts presse:**

Cédric Gervet, Greenpeace : 06 13 07 04 29

Sophie Bordères, Agir pour l'Environnement : 06 45 48 13 54

Jeanne Planche, Attac : 06 83 01 44 88